

Panamá, 26 de noviembre de 2023 - Cobre Panamá lamenta profundamente el ataque ilegal ocurrido esta mañana que involucró actos de vandalismo y violencia contra uno de nuestros contratistas y su personal que brinda servicios de transporte a nuestros colaboradores desde Cobre Panamá hasta Penonomé.

Afortunadamente, el colaborador afectado se encuentra en estado estable y está recibiendo atención médica y apoyo emocional.

La seguridad y el bienestar de nuestros colaboradores, contratistas, comunidades y proveedores son nuestra máxima prioridad. Estamos colaborando con las autoridades locales y brindaremos toda nuestra asistencia en sus investigaciones en curso.

Nos preocupa profundamente estas acciones ilegales y pedimos el respeto a la ley y el orden.

Cobre Panamá condena enérgicamente cualquier forma de violencia o comportamiento ilícito. Respetamos el derecho a la protesta pacífica y legal, y pedimos un ambiente tranquilo y respetuoso en el que las partes puedan interactuar de manera constructiva.

Acerca de Cobre Panamá

Cobre Panamá es una mina de cobre de la empresa First Quantum Minerals líderes en minería mundial. Minera Panamá S. A. es la figura jurídica del grupo en nuestro país. Es el proyecto de inversión privada más grande en la historia de Panamá, con una inversión a la fecha de más de US\$10 mil millones. Realizó su primera molienda el 18 de febrero de 2019 y su primera exportación el 14 de junio de 2019. Es un complejo industrial que incluye la planta de generación eléctrica, el puerto internacional de Punta Rincón, la mina y la planta de proceso de mineral, la cual utiliza 100% agua de lluvia en un circuito cerrado que recircula el agua y separa los minerales por el método de flotación, que no requiere de químicos nocivos para el ambiente. Sus beneficios son tangibles con más de \$136 millones en programas sociales y ambientales y más de \$15 millones en entrenamientos del personal panameño. Además, la mina es un dinamizador de la economía panameña, ya que aporta 4.8% del PIB nacional y más de \$100 millones anuales de cuota obrero-patronal a la Caja de Seguro Social de Panamá; en 2022, Cobre Panamá realizó compras a más de 2,000 proveedores y compañías panameñas por casi 1,000 millones. Según un informe elaborado por la firma INDESA, más de 40,000 empleos formales en el país dependen, directa o indirectamente, de la operación de Cobre Panamá. De sus más de 7,300 colaboradores, el 67% son del interior del país.